

2023

図書館の活動



いつもにぎやかで図書館司書は、いつも本を借りて読んでくれる仕掛けを考えています！ほんの一部ですが、図書館の活動を紹介します。

5月 ガチャまつり



POPづくり

『広告と販売促進』の授業で、うつのみや本店の伴さんをお迎えして、POPづくりの極意について講義をしていただきました。図書館の本のPOPを作成しました。作業が進むうちに様々な工夫を凝らしながらそれぞれ独創性のある作品へと仕上がっていきました。作品は図書館に展示してありますのでぜひ見に来てください。

7月 図書室を活用した授業



3年の国語で、新聞記事を読んで感想を書く学習が行われています。並行して選んだ新聞記事と関連した本について調べる活動も行われました。ワークシートと関連本の紹介が職員室前に掲示してありますので、ぜひご覧下さい！

8月

保育志望の3年生が幼稚園で絵本の読み聞かせをしてきました！



8月8日に「聖愛幼稚園」で絵本の読み聞かせをしました。事前に練習し、話の入り方や途中にどんな問い合わせをすれば良いかなどをお互いに確認しあい本番に臨みました。

園児たちに優しく語りかけながら絵本を読み、園児たちも真剣な様子でしっかり聞いてくれ、保育士を目指す3年生にとって大変有意義な時間となりました。



小松特別支援学校で高校生に人気の本を紹介してきました！



7月20日に行われた小松特別支援学校との交流会に図書委員6名が参加してきました。学年ごとに別れ、高校生によく読まれている本を紹介しました。

質問に答えたりしながら、和やかな交流会となりました。



願い事が叶いますように

今年も笹に願いをこめて短冊飾りをしました。

「検定に受かりますように」「就職できますように」「大学に受かりますように」「ライブに当たりますように」「推しに会えますように」「彼氏ができますように」・・・様々な願い事に彩られています。あなたは何をお願いしますか？！

9月 書道パフォーマンス

文化祭の催し物の一つの下田先生による見事な書道パフォーマンスが行われました。約120人が、下田先生の大膽な筆遣いを見守りました。同時に行われた脱出ゲームも好評でしたよ。

下田先生の作品は図書室に掲示してあります。是非ご覧ください。



移動図書館開館！

9月19、20、21日の3日間、1年生の廊下前で移動図書館を開館しました。利用者はまだ少なかったですが、これからも朝の時間を利用して少しでも多くの人に読書に親しんでもらうために定期的に移動図書館を開館しますので、是非ともご利用ください！



高校生ビブリオバトルin小松

8月3日に行われ、2年生1名、3年生1名の計2名が参戦しました。身振り手振りを交えながら、その本の良さを熱くプレゼンし、観戦者からも高評価をいただきました。

